
◆日本共産党取手市委員会の見解を紹介します。 

302-0011 茨城県取手市井野 3‐19‐5 

  ☎ 0297-72-7816 Fax 72-7817 

  https://toride-jcp.com 

2022 年 5 月 22 日号 

発行：日本共産党取手市委員会 

 

佐
野
太
一P

ro
file

 

 

 
加増みつ子   遠山ちえ子 

関戸  勇   小池えつ子 

国は福島原発の汚染水放

出や東海第２原発の再稼働

を進めようとしています。 

過酷事故での避難計画も

できていません。  

日本共産党は 東海第２

原発再稼働の中止、消費税

５％減税、暮らしにやさしく

強い経済を求め全力を尽く

します。 

参院選（６月２２日公示予定）が迫る５月１２日、

日本共産党は１２月の茨城県議選取手市選挙区予定

候補に佐野太一さんの擁立を発表。定数６２の茨城県

議会は、自民党の圧倒的多数と公明・国民民主など与

党が、全国最下位クラスの医療や福祉、県民に冷たい

自民党大井川県政を支えています。 

日本共産党は、市民との共同で取手市選挙区の自民

２議席独占を打ち破り、４年前に失った議席奪還に全

力を尽くします。 

佐野氏は、産業カウンセラー・心理相談を主な業務

とする一般社団法人代表理事の職を辞し＂すべての

人の尊厳が守られ、誰もが安心して暮らせる県政”を

めざし必勝を期します。 
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県議選予定候補（取手市選挙区） 

佐野太一（さの たいち）                

日本共産党取手市委員会 

ジェンダー平等推進対策室長 

〇東京・武蔵野市生まれ。53 歳 
〇都立第５商業高校卒。東京愛犬専門学校卒。 
〇「産業カウンセラー」・「心理相談員」資格取得 
  カウンセラーとして活動。 
〇2018 年一般社団法人設立、働く人のメン 
タルヘルス対策やカウンセリング。 

〇事業と並行し物品支援など「生理の貧困」問題 
に取り組み、行政への要望・社会活動を行う。 
現在、日本共産党取手市委員会 

     ジェンダー平等推進室長 
家族/妻・愛犬・愛猫、取手市紫水在住 

 ３年目となる「コロナ禍」

で多くの商店・事業者の営業

は深刻です。 

アベノミクスの失敗にロ

シアのウクライナ侵略戦争

も重なり、諸物価高騰が市民

の暮らしに重くのしかかり、

皆さんから「消費税を下げ

て」の切実な声が寄せられて

います。 

すでに多くの先進国でも

実行している消費税減税、日

本共産党は、５％への消費税

の緊急減税を求めます。 

 温暖化による異常気象で

自然災害が多発、世界の穀倉

地帯が深刻な影響を受ける

中、日本共産党は、気候変動

対策、再生エネルギーの推進

と食糧自給率向上を求めま

す。取手桑原開発は、優良な

水田を壊し、洪水で深刻な被

害が想定される地域です。 

日本共産党は、大型商業施設

等を導入する新市街地計画

の見直し、政府に対し続けら

れる農業政策の確立を求め

ます。 

共産党茨城県議団と県内市町村議員が毎年行う県民

要望に関する政府各省庁への要請行動は、今年５月２６

日に行います。いわぶち友参院議員、塩川鉄也衆院議員、

大内久美子参院選予定候補、１２月の県議会選挙(取手

市選挙区)の佐野太一予定候補も参加します。 

消費税減税 暮らしにやさしく強い経済を 

取手駅東口前で党市議等とともに、ロシアの
ウクライナ侵略やめよ。憲法９条生かす外交
をと訴える佐野太一さん。（５月３日） 

  
参院議員１期。1976年福島県生まれ。
福島大学卒。党中央委員。 

「原発事故さえなければ・・・」。福
島出身国会議員として、被害者の想
いを胸に、原発事故・被災者救済、気
候危機打開を求める質問などは 130
回以上に。コロナ禍と諸物価高騰に
苦しむ国民と中小業者や農家を守っ
て奮闘します。 

 参議院で質問に立つ  
 いわぶち友参院議員  



明るい取手                                         2022年5月22日号 

 

区画整理事業ではＡ街区

全域を仮説交通広場とする

計画でした。市は、一棟の権

利者の同意が得られないま

まＡ街区の移転解体に着手

し、仮設広場の工事を推進。

最も整備が急がれる狭くて

危険な場所のビルはそのま

まに仮設広場の供用開始と

なりました。 

不公正な進め方が、今の事

態を招いたことへの取手市

の責任が問われるとともに、

工事中の安全対策に万全を

尽くすことが求められます。

市が２年後完成を予定する

新設交通広場整備の大前提

は、地権者の同意を得るこ

と。ここでも市長自身の対応

責任が問われます。 

区画整理事業は、遅れに遅れ７回目の計画見

直しが予定され、事業費も２００億円超に膨れ

上がり、区画整理事業終了後のＡ街区に予定さ

れる民間施行の再開発事業（マンション・商業施

設・公共施設等）に、更なる取手市の巨額の税金

投入も見込まれています。 

土地が高層ビルの床に代

わる再開発は、デベロッパー

は儲けて地権者は、事実上土

地を失います。市は、公共施

設の床購入や補助金で巨額

の税金を投入します。一方で

駅前の民間ビルの上階は空

いたまま、新たな商業施設や

公共施設の誘致・建設を必要

とするなら、空きフロアーの

あるビルの活用検討が先決

ではないでしょうか。 

『自宅前の道路が雨が降

るたび水浸し、通学路でもあ

る市道、何とか改善して！』

との声が寄せられました。小

池えつ子・岩澤信両市議は、

近隣住民の方々とともに「取

手市東４丁目地内通学路の

道路排水改善の要望書」に署

名を添え、昨年１０月、取手

市へ要望を行いました。 

市は、現地調査を行った結

果、道路延長の約５０％につ

いて、路面をはがして打ち直

し整備することになりまし

た。今年度予算に「道路維持

補修の修繕料」として、４０

０～５００万円が計上され

ました。合わせて、ミスター

マックス出店時から安全対

策が求められていた、新道桜

会館前変形交差点の道路改

良へ、測量設計業務委託（１

０００万円）の予算が計上さ

れ整備が進められます。 
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12 日に供用開始された取手駅西口仮設交通広場 

雨が降ると路面に水がたまる 
東４丁目地内通学路 

 新交通広場は２年後完成予定  

区画整理事業が終盤を迎え、仮設交通広場が供用開始

となりました。工事は、改修工事中の西口ペデストリア

ンデッキと交通広場の整備へと移行し、２年後新交通広

場の整備を終了する計画です。新交通広場の供用開始後

に仮設広場は地権者の使用収益が開始されます。その

後、民間のタワーマンション（再開発事業）建設に移る

予定です。区画整理事業がこれ以上遅れることなく収束

するには、市が、公正・公平な地権者との協議を行うか

どうかにかかっています。 
整備が待たれていたミスター 
マックス西南部 
新道桜会館前変形交差点 

２年後の完成を予定する

新交通広場平面図 

（取手市ホームページより） 


